

Nantes, le 6 juin 2019

« Bénévoles en musique » : plus de 200 bénévoles récompensés pour leur engagement par la Région

Le 25 mai dernier, plus de 200 bénévoles et responsables associatifs, représentant la diversité du tissu associatif des 5 départements du territoire se sont retrouvés à l'initiative de la Région des Pays de la Loire pour un rendez-vous valorisant leur engagement. Le Festival de musiques actuelles lavallois les 3 éléphants, cadre choisi pour ce moment de rencontres et d'échanges illustre la mobilisation des bénévoles au service de l'aménagement culturel du territoire.

210 bénévoles et responsables associatifs, représentant plus de 70 associations, issues de l'ensemble des 5 départements, ont répondu présents à cette invitation à Laval. Grandes structures associatives urbaines et petites associations du monde rural ont pu se rencontrer et échanger entre elles et avec la Région. Cette mise en lumière a permis de valoriser ceux qui contribuent au quotidien à la réussite des événements qui nourrissent le calendrier culturel et sportif ligérien.



Un rendez-vous pour accompagner et valoriser la culture du bénévolat et du don de soi

Cet après-midi de rencontres s'est ouvert par les mots d'accueil de François Zacchetto, Maire de Laval, et de Daniel Coudreuse, conseiller régional délégué à la vie associative, au bénévolat et aux solidarités, qui a souligné le travail admirable des bénévoles « *les pouvoirs publics sont là pour accompagner ces initiatives citoyennes, pour sensibiliser à l'engagement, pour le faciliter, pour le valoriser, pour l'accompagner, pour le reconnaître et le soutenir.* »

Il a été rappelé la nouvelle impulsion donnée par la Région dans son engagement en direction du monde associatif, pour valoriser et reconnaître l'engagement des bénévoles. Sept d'entre eux ont été récompensés d'une médaille régionale pour le bénévolat 2019 pour leur engagement exceptionnel :

- Deux représentants de l'association POC POK : Thérèse Genuist, bénévole depuis 30 ans elle encadre 200 bénévoles et Marie Danjou, 21 ans, la plus jeune bénévole intégrée dans l'association depuis 4 ans, Membre du Conseil d'Administration
- M. Raymond Chauvin, Président de l'association Mobil IT
- M. Guy Maillet, Président de l'association Logement Fraternité
- M. Eric Lucas, Vice-Président de l'association Fréquence Sillé accompagné de de Théo GUITTON, membre de l'association
- Mme Bérengère Soyler, Fondatrice et Présidente de l'association Entrepreneuze
- Mme Rwaïda Ayache, Salariée de l'association La porte ouverte, représentera prochainement La Cloche en Mayenne, à l'origine du développement du projet des « Frigos solidaires » sur Laval.

Les participants ont enfin pu découvrir les spectacles de rue du festival, les projets participatifs et associatifs, avant une fin de soirée en musique en assistant au concert de l'artiste Jeanne Added, nommée et récompensée pour les Victoires de la Musique 2019.

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16

Elie Poupin : elie.poupin@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 28 – 06 52 13 33 27